



Mi Universidad

Cuadro Sinóptico

Nombre del Alumno: Hogla Rubí Sangeado Domínguez

Nombre del tema: Tipos De Salud Publica

Parcial: 2° Parcial

Nombre de la Materia: Enfermería Comunitaria

Nombre del profesor: Lic. Sandra Jazmín Ruiz Flores

Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería

Cuatrimestre: 7° Cuatrimestre

TIPOS DE SALUD PUBLICA

DEFINICIÓN

Disciplina dedicada al estudio de la salud y la enfermedad en las poblaciones. La meta es proteger la salud de la población, promover estilos de vida saludables y mejorar el estado de salud y bienestar de la población a través de programas de promoción y protección de la salud y prevención de enfermedades.



SALUD MENTAL

El/La enfermero/a de salud mental presta asistencia a la persona, familia y comunidad para promover y fomentar la salud mental, prevenir la enfermedad y afrontar las experiencias de estrés y de enfermedad mental, y les ayuda a readaptarse y a encontrar significado en estas experiencias.



SALUD FISICA

La ausencia de enfermedades fisiológicas. Es decir, una persona sana a nivel físico es aquella que no padece

- patologías en los órganos y tejidos del cuerpo.
- Revisa y analiza los registros de salud de cada usuario del servicio.



SALUD AMBIENTAL

La enfermera compartirá también la responsabilidad de mantener el medioambiente natural y de protegerlo contra el empobrecimiento, la contaminación, la degradación y la destrucción, por lo cual las asociaciones nacionales de enfermeras deben abogar a favor de un medioambiente sano y seguro.



SALUD SOCIAL

El modelo de enfermería comunitaria trata que las acciones estén guiadas a alcanzar la apropiación de los conocimientos, la adopción de hábitos y conductas saludables, la culturización de la salud, la participación ciudadana y la inter/extra-institucionalización de la salud.



SALUD ESPIRITUAL

La Enfermería en los cuidados espirituales tiene una gran labor, ayudar al paciente a identificar los valores y creencias que dan sentido al ser humano, especialmente al enfermo que se encuentra en el momento más vulnerable.



SALUD INTEGRAL

enfermería comunitaria trata de que las acciones estén guiadas a alcanzar los siguientes postulados: apropiación de los conocimientos en salud, adopción de hábitos y conductas saludables, culturización de la salud, participación ciudadana e inter/extra-institucionalización de la salud.



SALUD SEXUAL

El gran desafío del profesional de Enfermería es promover la salud sexual a través de estrategias que contribuyan al desarrollo de los seres humanos, con el fin de apoyar al individuo en la toma de decisiones informadas y conscientes basadas en sus principios éticos.



SALUD ALIMENTA

Los Cuidados de las enfermeras en Nutrición son asistir, informar, formar, educar, asesorar y adiestrar, desde el aspecto bio-psico-social del paciente y con un desarrollo estructurado en diferentes etapas



SALUD LABORAL

Como su nombre indica, se trata de una especialización enfermera que se ocupa del estado de salud de los trabajadores en relación a su puesto de trabajo. Su mayor objetivo es poder promover y restaurar la salud, prevenir las enfermedades y proteger a los trabajadores de los riesgos derivados de su actividad



SALUD FAMILIAR

Los enfermeros familiares y comunitarios promueven la salud y previenen enfermedades en la comunidad. Visitan a las personas en sus hogares para asistirlos, educarlos y aconsejarlos. Llevan a cabo una parte importante de su trabajo con niños pequeños y ancianos.



SALUD ECONOMICA

Estado de bienestar emocional que emerge de saber que nuestra economía nos va a permitir cubrir los gastos a corto, medio o largo plazo. Estudia el consumo y cuidado de la salud como bien económico a través del estudio de la eficacia, efectividad, valor y comportamiento de los tratamientos y políticas de salud, así como el uso óptimo de los recursos para la atención de la enfermedad y la promoción de la salud.



REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

<https://treball.barcelonactiva.cat/porta22/es/fitxes/1/fitxa5153/enfermeroa-de-salud-mental.do>

<http://www.revenfermeria.sld.cu/index.php/enf/article/view/1644/428>

https://scielo.isciii.es/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1132-12962014000200008

<https://orientame.org.co/enfermeria-y-promocion-de-la-salud-sexual/>

<https://www.educaweb.com/profesion/enfermero-familiar-comunitario-118/>

